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四つのテスト
●真実かどうか　
●みんなに公平か　
●好意と友情を深めるか　
●みんなのためになるかどうか

  ２００９～１０年度
  第２６５０地区のテーマ
『育てよう人』
  国際ロータリー第２６５０地区
  ガバナー　富田謙三
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第28回 2月2日 
通算1493回
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１.開会の点鐘　17時30分
２.ソング
　「国歌・奉仕の理想」
３.お客様の紹介
４.会務報告
５.クラブ討論会③
　（国際奉仕担当）
６．閉会の点鐘　18時30分

例会プログラム

２００９－２０１０／２８
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例会状況報告
第27回 1月26日 
通算1492回
Ｒ.Ｃ.は出席から 1492回　
●会員数         　69名　　
●出席免除者数　　 21名
●出席者数　　　　 45名
●補填者数　　　　　－
●出席率　　　　 77.5％

1490回の修正　
●会員数         　69名　　
●出席免除者数　　 21名
●出席者数　　　　 46名
●補填者数　　　　  7名
●出席率　　　　 93.0％

1492回例会
＜会長報告＞
本日は、創立３１周年の創立記念例会でございます。特別な行事はございませんが、この
ロータリークラブは３１年目を迎えました。先日、1月12日発行の週報で、１９８０年（１
周年）のチャーターメンバーの方が集まった写真が掲載されています。非常に若々しくて
はつらつとしたお写真を拝見いたしまして、「こういう時もあったんだな」と思ったくら
いでございます。私共のクラブは１９７９年１月２３日に創立、スポンサークラブは奈良
クラブでございます。ＲＩの加盟認証が、加盟承認１９７９年３月１日、認証伝達式が同
じく１９７９年の５月１５日というふうに記録されております。本日はそういう一つの記
念事業と致しまして１月２３日が正式な記念日ですが、先日東大寺に於きまして植樹させ
て頂きました。これは奉仕プロジェクト委員会の事業ですが、創立記念日の事業とかけま
して会員の皆さん３０数名に参加頂き、ちょっと寒かったですが天候にも恵まれ、無事に
終了いたしました。４回目ともなりますと、皆さん大変慣れた手つきでやって頂きまして、
予定よりもかなり早く終わりました。東大寺の方も大変喜んでおられました。次年度以降
これを続けていくかどうかはわかりませんが、そういうことで創立記念日の記念事業とい
う事でやらせて頂きました。
奉仕プロジェクトの活動といたしまして、今年前半は青少年活動を中心とした事業をさせ
て頂きまして、後半は社会奉仕を中心とした事業が増えるということになっております。
またこれから後半も皆さんのご協力をお願いしたいと思います。
前回も申し上げましたが、地区から「ハイチ地震義援金協力のお願い」が来ております。
死者が何十万人という非常に甚大な被害を受けておるということでございます。ロータリ
ークラブとしましても、ガバナー会で支援をやろうということで決定したようで、要請が
ありました。金額の規定はございません。各人、各クラブにお任せするということでござ
います。私共クラブとしましては、一人最低1,000円ということに致します。後は皆さんの
お気持ち、ということで、今日から義援金BOXを回させて頂きたいと思います。これから２
月１６日まで４回例会がございます。皆さんのご協力をお願いたします。
それから米山奨学会から、特別寄付金累計額が46,315,000円ということで、米山功労クラ
ブとして表彰頂くという事で通知がきております。以上で報告を終わります。

2月9日　卓話　
国際ロータリー第2650地区　国際交流委員会　
委員長　中窪　啓司　氏（平城京ＲＣ）
テーマ　「国際交流でロータリー人生を楽しもう」

次週の例会

2010年1月23日東大寺植樹

奈良ロータリークラブ
・2月11日（木）
　定款第6条第1節(Ｃ)により休会
　※ビジター受付は行いません

例会変更
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委員会報告
髙野社会奉仕委員長
先週の土曜日東大寺の植樹事業に関しまして、今会長からご報告頂きましたように、３０名余りという非常にたくさん
の方にご参加頂きまして、どうもありがとうございました。今年は作業量を増やそうということでやったんですが、四
年目にもなると皆さん慣れて頂いて、すぐ終わってしまいました。本当にありがとうございました。

谷川会報・ＩＴ委員長
会報・ＩＴ委員会の方からパソコン教室についてご案内させて頂きます。
２月２５日（木）、３月１８日（木）、３月２５日（木）、以上三回開催を予定しております。会場は、ＪＲ平城山駅
近くの「奈良市勤労者福祉サービスセンター」を予定しております。内容につきましてはこれまで何回もいろいろパソ
コン教室を開催しておりまして検討して居るんですが、Excelの応用、もしくはExcelの上級を考えております。また皆
さんの方から「こういうことをやって欲しい」というご希望があれば、ご連絡お願いしたいと思います。よろしくお願
いいたします。

会計・武藤会員
先般、月初めにお願いしておりました会費の件でございます。今現在４７名の方の納入がございました。あとまだ２２
名、お忘れになっている方がございます。大変恐縮なんですが、会費だけは早割もありませんし、その代りまた延滞料
もつかないんですけれども、あと一週間で期限が参りますので、ひとつ忘れずに納入、振込をお願いいたします。どう
ぞよろしくお願いいたします。

幹事報告
先日行われましたアンケートの結果をポストの方に入れさせて頂いておりますので、折角集計して頂きましたし、どう
ぞご覧になってご参考にして頂きますよう、お願いいたします。

ニコニコ箱　
本日計 42,000円　累計　1,644,000円
鉄田　憲男　様　例会終了後、鉄田様より多額のニコニコを頂戴いたしました。ありがとうございました。
松岡　弘樹　君　鉄田さん　本日の卓話　よろしくお願いいたします。
石野　捨雄　君　９年ぶりに長男に初孫が出きました。大変感謝しています。
土谷　宗一　君　鉄田氏の卓話　ありがとうございます。楽しみにしています。
有井　邦夫　君　うれしい事ありました！　ニコニコ
髙野　治　　君　東大寺の植樹には、多くの方々にご参加いただき、有難うございました。
宮西　正伸　君　佐川様　本日はお世話になりまして、有り難うございました。
冨川　悟　　君　奈良大宮ＲＣ、３１回目の創立記念日を祝して、ニコニコ

「我が家の癒しの愛犬たち」矢追　家麻呂
　我が家には、夫婦と室内犬のチワワで６才になるマリンと４才になる
メイがいて、屋外には柴犬の家族で、虎（とら）３才と未来（みく）２
才がいて、昨年１０月に生まれた倭（やまと）がいます。
　この５匹が私のそして妻の一番癒しとなってくれています。
　人間以上に私の気持ちを理解してくれているのもこの子たちかも知れ
ません。朝起きて出勤する時、また帰宅した時に喜んでくれる感じは何
とも言えない思いです。
　人には心の表裏があって、色々な感情も出して、何と言っても世間で
一番大変なのが人間社会だと思います。
　その社会の中での出来事を癒し、ホッとさせてくれ裏切りもしないの
がこの愛犬達なんです。特にチワワの二匹に関しては寝起きを共にして、
どうかしたら枕を取られ、お腹の上に乗られる時がある程なんですが、
それがまた何とも言えない程可愛いのです。
　マリンは私に非常になついて、メイは妻になついています。だから分
け隔てなくどちらともなく可愛いがり、また愛犬とも自然と一体化して
いる感じです。
　しかし叱ったりするとしばらくは寄ってこず、犬なりの抵抗なんでし
ょうが、また忘れたようにすり寄ってきてくれるとうれしいです。
　また屋外の柴犬一家には、この冬空の中寒さに負けず元気に走り回っ
て愛嬌をふりまいてくれる姿を見るとホッとする今日この頃です。
　今まで我が家で癒してくれながらも先に天国に逝った愛犬達の分まで
一日でも長く私達に元気と癒しを与えてほしいと思う昨今であります。
　それが、私達夫婦の絆をより一層深めてくれる事と思います。
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「奈良にうまいものあり～再発見！奈良の魅力～」
「奈良のうまいもの」づくり部会委員　鉄田　憲男　氏　南都銀行総合企画部　副参事（広報・CSR担当）

Tetsudaブログ　「日々ほぼ好日」http://blog.goo.ne.jp/tetsuda_n/　　　　
１．�はじめに
只今ご紹介いただきました鉄田でございます。本日は、このような
場にお招きいただき、誠にありがとうございます。私は「奈良の魅
力の再発見」をテーマに、いろいろな活動をしており、今回はその
一環として、奈良の「食」についてお話させていただきます。
２．�奈良で受けたカルチャーショック
私は高校卒業まで、和歌山県に生まれ育ちました。奈良にまいりま
したのは、南都銀行に就職してからです。奈良市に住むことになり、
とてもうれしかったことを覚えています。これほど歴史や文化に恵
まれ、名所旧跡の多い観光県は他にはないからです。
しかし、入行後、同僚たちが「奈良にはみることないで」「奈良は
うまいものなしや」と言うのを聞いて、心底驚きました。
奈良には見るところが多いし、美味しい食べ物も豊富です。しかし
不思議なことに、肝心の地元の人が、それを理解していないようです。
だから情報の発信も不足しています。「奈良は文化財の倉庫になり
下がっている」という人もいます。
３．�奈良は日本の食文化発祥の地
「食」の分野で、奈良は「日本の食文化発祥の地」（伝統料理研究家・奥村彪生氏）といわれます。だから奈良発祥の食
べ物も多いのですが、どういうわけか、それが案外知られていないようです。ＰＲ上手な京都と比べますと、その差は歴
然としています。
４．�ブログによる情報発信
こんな状況を何とかしようと、私は約５年前にブログ「日々ほぼ好日」を立ち上げました。奈良の美味しい店やかくれ観
光スポット、奈良検定や平城遷都１３００年祭などの情報を自分なりに咀嚼し、全国に向けて発信するのが目的です。
おかげさまでブログは順調にアクセス数を伸ばし、特に昨年７月にテレビで取り上げられてからは、毎日千人が訪れる人
気ブログに成長しました。
５．�奈良の魅力を知っていただくために
奈良の「食」について、皆さんにお願いしたいことがあります。奈良県民が奈良のことや、奈良の食べ物を悪く言うのは
やめましょう。むしろ、良い点を積極的に情報発信しましょう。それは口コミでも結構ですし、ホームページやブログな
ら、なお良いです。
県外の人には、「奈良は飲食店の絶対数が少ないし、良い店に限って場所が分かりづらいので、事前に調べてからお越し
下さい」と言いましょう。
最近は良いグルメ本やグルメマップが出回っています。今日も県などが作成した「三ツ星グルメ」というマップをお配り
しています。まずは皆様がそれをお読みになり、１３００年祭などで奈良へお越しになる方に、良い地元情報をご提供い
ただきたいと思います。

平成22年1月23日（土）東大寺植樹

※もう少し大きい写真は、ＨＰの方に掲載されております。

●会報・ＩＴ委員会／谷川千代則　藤井正勝　野上利樹  ●Webmaster／谷川千代則


